



D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

Alcaldesa-Presidenta del

ILMO. AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA (VALLADOLID)

HACE SABER:

Que ante la incertidumbre creada por el confinamiento de una veintena de personas en el municipio, nos vemos en la obligación de comunicar que de todas ellas sólo tres miembros de una misma familia han dado POSITIVO en la prueba PCR de COVID.

Como ya he manifestado en anteriores ocasiones, esta familia y cualquiera que se vea en este caso, debe contar con nuestro apoyo y nuestro ánimo. Insistimos, aunque resulte lamentable tener que recordarlo, que en esta pandemia que nos ha tocado vivir **NO HAY CULPABLES** y todos tenemos derecho a ser comprendidos y arropados. Son situaciones difíciles e inéditas en las que desde fuera todo se ve muy fácil de gestionar cuando no lo es.

El confinamiento no es deseable para nadie, y mucho menos para quien está sufriendo síntomas que hacen que sea más duro y menos llevadero, y es para estas personas en concreto a quienes debemos mayor solidaridad y cariño y **NO CARGAR A NADIE CON CULPABILIDADES** que sólo contribuyen a herir gratuitamente a quien ya está sufriendo.

Confiar en el sistema sanitario que a través de los rastreadores ha puesto en funcionamiento el protocolo anticovid para evitar la propagación, que como sabemos ha sido eficaz y **no extender bulos** sin base alguna exagerando la situación que sin restarla un ápice de importancia está controlada.

Por último, recordar que desde este Ayuntamiento nos ponemos a disposición de las personas confinadas por si es preciso que se les lleve algo a los domicilios o se les realice alguna gestión, y les enviamos todo el ánimo del mundo y nuestro deseo de que pronto les veamos por las calles del pueblo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Excmo.
Ayuntamiento
(Valladolid)

EN LA PARRILLA,

LA ALCALDESA. ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS